



Note DG du 07/10 : Trop, c'est trop pour les SIE !

Depuis ces dernières années, la tension sur l'exercice des missions et les conditions de travail est incontournable dans les SIE : transferts de charges, nouveaux dispositifs, nouvelles législations, notes administratives en masse (parfois contradictoires !), listes incessantes et à traiter systématiquement en urgence (révisions des valeurs locatives, CFE, relance des défallants...), effet de la crise sur les redevables, nouvelles applications professionnelles, nombre d'articles et d'opérations comptables, l'expérimentation GESPRO migration des professionnels, etc.

**Le tout avec toujours moins d'effectif :
suppression de 16 emplois dans les SIE du département depuis le 01/09/2012**

Dans cette situation les agents attendent de leur hiérarchie du soutien et de véritables réponses aux difficultés constatées.

Dès lors la publication de la note du DG du 07/10/2013, pour mettre à disposition des usagers un ordinateur et surtout des agents pour les accompagner sur les téléprocédures, est clairement une provocation !

C'est une méconnaissance absolue de l'état du réseau que d'avoir sorti cette note d'application immédiate sans aucun dialogue.

Nous ne pouvons accepter cette mission supplémentaire au vu des conditions de travail de plus en plus dégradées au sein des SIE.

Pour l'ensemble de ces raisons, nous, agents de la DDFIP 94, avec le soutien de nos organisations syndicales Solidaires Finances Publiques, CGT, et FO exigeons :

- l'abandon de ce nouveau dispositif ;
- le comblement des postes vacants et des recrutements à la hauteur de nos besoins, dans les SIE, comme dans les autres services ;
- un dialogue entre la direction et les agents sur les conditions d'exercices des missions et les difficultés rencontrées.

Et de relayer ces revendications et ce ras-le-bol au Directeur Général

Nom/Prénom	Service	Signature